



HELLA expande su capacidad de producción significativamente en la región del TLCAN

Con una nueva instalación electrónica y la expansión de plantas existentes de iluminación, HELLA está fortaleciendo su posición en el mercado Americano.

Apaseo el Grande, Mexico, Junio 11, 2018. HELLA ha expandido su capacidad de producción significativamente en la región del TLCAN. Con este fin, los especialistas de iluminación y electrónica han abierto oficialmente una nueva planta de electrónica en Apaseo el Grande en el estado de Guanajuato en México. Además, la capacidad de producción en dos plantas existentes en México se han expandido a finales del 2017. El volumen de inversión en euros asciende a un rango medio de dos dígitos de millones de euros.

“En Norte, Centro y Sudamérica, actualmente estamos creciendo más de un 15 por ciento y además de una forma más consistente que el mercado”, explica el CEO de HELLA el Dr. Rolf Breidenbach. “Los gastos de capital en nuestra infraestructura son principalmente para cubrir ordenes existentes de clientes locales, así como para continuar con el desarrollo de nuestra posición en el mercado norteamericano.”

Junto a representantes de gobierno a nivel local y regional, HELLA ha abierto oficialmente una nueva planta de electrónica en Apaseo el Grande, La instalación recientemente comenzó con la producción en serie. La nueva locación se especializará en la manufacturara de unidades de control del vehículo, sistemas de control de dirección asistida electrónica y llaveros electrónicos, entre otros productos. La planta actualmente tiene un área total de once mil metros cuadrados, y empleará a 250 miembros del personal en la primera fase de desarrollo”

“Con HELLA, una empresa muy respetada, líder en tecnología e internacionalmente posicionada como proveedor de autopartes ha sido instaurada en Guanajuato”, dijo Guillermo Romero Pacheco, Secretaría de Desarrollo Económico Sustentable para el

COMUNICADO DE PRENSA



estado de Guanajuato, en la ceremonia de apertura de la nueva planta. “Esto subraya una vez más el atractivo de esta región como una zona industrial.” Pacheco tomó parte de la ceremonia de apertura junto con el Presidente Municipal de Paseo el Grande, Gonzálo González Centeno.

HELLA además ha expandido significativamente su capacidad de producción en dos plantas de iluminación en México al final del año pasado. La locación en Irapuato se amplió para incluir producciones en serie de los innovadores módulos de faros LED, mientras que la planta de iluminación de El Salto situada en el estado de Jalisco ha sido ampliada para incluir la producción de complejas combinaciones de faros traseros. El área de las dos plantas ha sido incrementada de 16,000 metros cuadrados a un total de 79,000 metros cuadrados. Como parte de esta expansión, el número total de trabajadores esta por encima de tres mil, aumentando casi al doble que antes.

Actualmente HELLA cuenta con más de 7,000 miembros en 15 localidades en la region del Norte, Centro y Sudamérica. En el año fiscal 2016/2017, los proveedores automovilísticos alcanzaron ventas de más de mil millones de euros en el mercado. Además del aumento de la capacidad productora en México, HELLA está expandiéndose también en la producción electrónica en Shangai, y construyendo instalaciones adicionales para electrónica en India y Lituania.

Tenga en cuenta:

Este texto y su correspondiente material fotográfico también puede ser encontrado en nuestro apartado de comunidades de prensa en www.hella.com/press

HELLA GmbH & Co. KGaA, Lippstadt: HELLA es una empresa global e independiente, de propiedad familiar, con más de 40,000 empleados ubicados en 125 lugares en más de 35 países. HELLA desarrolla y fabrica componentes de iluminación y electrónicos, así como sistemas para la industria automotriz y además cuenta con tiene una de las mayores redes de negocios del mundo de auto partes, herramientas de diagnóstico, accesorios y servicios en Europa. Con más de 7,000 personas trabajando en investigación y desarrollo, HELLA es uno de los impulsores de innovación más importantes en el mercado. Además, con ventas de 6.600 millones de euros en el año fiscal 2016/2017, el Grupo HELLA es uno de los 40 principales proveedores de piezas de automóviles en el mundo y una de las 100 empresas industriales más grandes de Alemania.

COMUNICADO DE PRENSA



Para más información, contáctese con:

Dr. Markus Richter

Portavoz de la compañía

HELLA GmbH & Co. KGaA

Rixbecker Strasse 75

59552 Lippstadt, Alemania

Alemania

Teléfono: +49 (0)2941 38-7545

Fax: +49 (0)2941 38-477545

Markus.Richter@hella.com

www.hella.com